

Datenschutz – kurz EU-DSGVO/ Datenschutzbeauftragter im Bereich Rehasport

Am 25. Mai 2018 ist es soweit, der Stichtag ... dann gilt die neue EU-Datenschutzgrundverordnung – (kurz DSGVO)

Wir haben speziell für unser Netzwerk eine Ausbildung zum „Datenschutzbeauftragten“ für Eure Unternehmen organisiert. Auf Grund der Daten, mit denen wir in unseren Häusern (unabhängig vom Rehabilitationssport hantieren), ist dieser Datenschutzbeauftragte ab 25.05.2018 zwingende Vorschrift.

An den vergangenen Wochenenden fanden erstmals Ausbildungen zum zertifizierten Datenschutzbeauftragten beim Reha-Sport-Bildung e.V. in Elxleben statt. Inhaltlich ist diese Ausbildung zu 100% auf unsere Branche abgestimmt.



Alle Tage der Kurse waren voll belegt. Die zweitägigen Lehrgänge endeten mit einer Prüfung am zweiten Tag und dem entsprechenden anerkannten Zertifikat über die „Fachkunde“. Aufgrund der hohen Nachfrage bieten wir am 31.05.2018 und am 01.06.2018 erneut diesen Kurs an. Da die Platzzahl begrenzt ist, empfiehlt sich eine schnelle Anmeldung.

Mit freundlichen Grüßen,

Dipl.Jur.Tami Helbing

Referentin für Presse- & Öffentlichkeitsmanagement des Reha-Sport-Bildung e.V.